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　コロナウイルスの影響があり、約３年ぶりの大規模イベントの開催となり
ました。
　「南砺市を盛り上げる、市民に楽しんでもらう」を趣旨に開催いたしました

同イベントは、延べ 2,000名の方
に来場いただきました。会場設営
は、テントの搬入から設営まで行う
など、青年部の力でイベントを作りあげて大成功のイベントとなり
ました。また、出店者も現役青年部から青年部OB、女性部と多く
の方に出店していただきました。多くの方にご協力いただきまし
て、ありがとうございました。たくさんの笑顔を見ることができ、
さらに地域を盛り上げていきたいと思いました。

　2年間、南砺市商工会青年部の部長を務めさせていただき、想うような事業ができず悩みながらのスタート
ではありましたが、歩みを止めず、多くの活動を行うことができたのも、支えていただいた役員の皆様をはじめ、
なによりもご理解とご協力をいただいた部員の皆様のお陰でございます。本当にありがとうございました。
　この2年間、「輝」～明るい未来に向かって～という活動方針のもと、自己の資質向上や地域の活性化にむけ
た様々な活動を行ってきました。仲間と共にヨコの繋がりを広げていくことを大切にし、私自身も皆さんと活動
を共にする中で、新たな発想や考え方など、楽しみながら成長する機会を与えていただき感謝申し上げます。
　未来は明るく輝いたものでなければいけません。これからも地域や社業、家族のため、そして自分自身の
ために青年部活動を邁進していきましょう！
　みなさん！ 輝けましたか！？
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 預金、投資信託、生命保険等
の金融商品販売、オートローンや住宅ロー
ン、事業性融資や各種コンサルティング

【事業内容】

 今期より青年部に加入させていただきます。各種
活動に積極的に取り組んでいきたいと思っております。よろし
くお願いいたします。

【意気込み】

【事業所名】 福光運輸㈱

 運送業、倉庫業、人材派遣業【事業内容】

 福野に住み暮らす者としてより
この地域がより活発により良くなるよう皆さ
んとともに活動して行きたいです。

【意気込み】

【事業所名】 創作酒場お食事処 らいおん

 ラ ン チ・居 酒 屋（夜）・弁 当・
オードブルなど
【事業内容】

 地域のイベントなどの地域活性
にお力添えできるように努めたいと思っております。よろしく
お願いいたします。

【意気込み】

【事業所名】 ㈱さとう美装

 ハウスクリーニング、住宅リ
フォーム、シャッターの修理・販売・施工、
PCスマホ修理

【事業内容】

 昨年より青年部活動に参加させていただきまし
た。今年度は昨年以上に青年部活動に貢献出来るように取り組
んでいきたいと思っています。

【意気込み】

ご卒業おめでとうございます

新入部員紹介

長きに渡り、青年部の活動にご尽力いただき、
ありがとうございました。

温かいご指導を賜りましたこと、部員員一同感謝申し上げます。

島田 優平 さん井波支部

皆さんとイベントや委員
会活動を通して、多くの
出会いと経験をいただき
ました。ありがとうござ
いました！

瀧田 龍也 さん井波支部

これからも楽しみながら
活動してください。
ありがとうございました。

辻村 直純 さん井波支部

濃厚な13年！
充実した青年部生活！
皆さんありがとうござい
ました。

南部 剛志 さん井波支部

長きにわたり在籍させてい
ただきありがとうございまし
た。大勢の部員と交流でき
て楽しかったです。またどこ
かで会ったら声掛けてね。

野村 昌浩 さん井波支部

これからも青年部の活動
を陰ながら応援していま
す。

野村 功美子 さん井波支部

青年部らしく活動して
いって下さい。楽しみに
しています。

藤井 祐作 さん井波支部

青年部活動のお手伝い又
は遊びも含めてお誘いお
待ちしております。

山本  勝 さん城端支部

今後の南砺市商工会青年
部の皆様の更なる活躍を
期待しております。

藤沢 佳史 さん城端支部

20代から青年部に入部し
昔はよくゴルフ大会に参
加させていただきました！
これからのみなさんのご
活躍を期待しております！

池田 寛之 さん福光支部

皆さんとイベントや委員
会活動を通して、多くの
出会いと経験をいただき
ました。ありがとうござ
いました！

桜井 直樹 さん城端支部

コロナなど大変な状況が
続きますが、青年部の力
で地域を盛り上げて下さ
い。

南　毅 さん城端支部

今後の青年部のご活躍を
応援しております。今ま
でありがとうございまし
た。

荒井 崇浩 さん五箇山支部

いままでありがとうござ
いました。若い力で南砺
や五箇山を盛り上げ続け
てください。

部長挨拶

⬆最新情報を
　チェック！



　南砺市商工会青年部として新たな事業、ビジネスネッ
トワーク事業「なんと商人ネットワーク」を11月28日に
開催しました。1部の事業紹介は5名の部員が時折り笑
いも交えつつ自社事業の紹介を行い、多くの部員が真剣
に耳を傾けていました。2部での「輝ビジコン」も青年部
員にまつわるクイズ等を行い大いに盛り上がりました。
発表する側も聴く側もとても有意義な事業となりました。

　当委員会は、「一番勢いのある委員会」を目標に活動し
てきました。最初の頃は、あまり意見等が出ない時期もあ
りましたが、少しずつ意見交換する雰囲気もでき、「One 
Dayフェスタ」という大事業を無事終えることができまし
た。委員会内でのゴルフコンペも開催し、委員会メンバー

の成長と
繋がりが
強くなっ
た委員会
活動とな
りました。

商人ネットワーク

　城端支部では10月19日にさ
くら保育園にて火起こし体験、
焼き芋づくりを行いました。
　初めての火起こし体験はなか
なか難しいけれど最後はみんな上手に火を起こすことができ
ました。青空の下で食べた焼き芋が本当に美味しく、園児達
の輝く笑顔あふれる素晴らしい事業になったと思います。

　福野支部では、福野
地域の保育園・幼稚園
にて、毎夏福野支部恒例事業ユカタデダンスにからめた盆
踊り体験・縁日体験と雪なし雪合戦をそれぞれ行いまし
た。園児たちの楽しそうな笑顔やときに見せる悔し涙を見
て、我々青年部に元氣をいただきました。また、地域が輝
くためには子供たち
のパワーが必要だと
感じ取ることができ
ました。

保育園交流事業

委員会報告
未来創造委員会

城端支部 福野支部

　『ビジネス広報委員会』ということで「ビジネス」のこと、
そして「広報」の2つを行う委員会として様々な事業を行っ
てきました。通年としてSNSやNanTubeでの広報活動
をしながら資質向上研修会等を開催してきました。委員
会で受け持つ事業として、「元気事業」や「ビジネスネット
ワーク事業」等、新規の事業も多く、たくさん悩みながら
委員会を行ってきたように思います。上手くいったこと、
思うように行えなかっ
たこともありましたが
素晴らしいメンバーと
共に活動できたことが
今ではとても楽しく貴
重な時間になったと思
います。2年間ありが
とうございました！！

ビジネス広報委員会

　2年間、会員
間の交流をメイ
ンに「皆さまを
いかに輝かせる
か」を常に考え
ながら委員会
運営をおこない
ました。主 張
発表大会では、
2年連続中部大会に出場し、南砺市商工会青年部発足以
来、初めて全国大会にも出場することができました。ま
た、各事業においては、交流を通して会員間の絆を深める
ことができました。

交流渉外委員会
　今まで紙資料を使って行っていた役員会をデジタル化
し、Googleを活用した運営に切り替えることが出来たこ
とが総務IT委員会として1番大きな成果だったと思いま
す。少ない人数の委員会ではありましたが、メンバーがそ

れぞれ個々の強み
をすごく発揮してく
れたおかげもあり
2年間の担当事業
を全て行う事が出
来たと思っていま
す。本当にありが
とうございました。

総務ＩＴ委員会

　令和5年3月15日に、部員間交流事業そして卒業式を開催しました。
　部員間交流事業では、各委員会の2年間の事業説明そして全体での大懇親会を開催しまし
た。コロナ禍からのスタートでしたが、できない理由を探すのではなく、どうしたらできるの
かを各委員会が考え、1度も事業を中止することなくすべてやり遂げることができました。

　また、卒業式では卒業生一人ひとりから在会員に向けてメッセージをいただき、今までの思い出が蘇る感慨深い時間にな
りました。卒業生が南砺市商工会青年部活動で培ってきた経験や想いを次代へ継承する機会となりました。
　最後に、B'zのモノマネ芸人の中村素也さんにお越しいただき、スペシャルＬＩＶＥをおこないました。一体感、そしてパ
ワフルなＬＩＶＥに会場は大いに盛り上がりました。特に、最後のパフォーマンスは、圧巻でした。

　今年度下半期も3回の資質向上研修会を開催しました。新型
コロナ感染症も落ち着いたこともあり、ようやく対面で開催する
ことができました。それぞれ担当委員会や支部の趣向を凝らし
た、いい研修会となりました。
第4回「ニートの現状について“事業者から
 みたニートの可能性” （11月7日）
第5回「ご当地アイドルから学ぶ、戦略的
 ブランディング」 （12月7日）
第6回「地域を盛り上げるためにできること
  ~笑う門には輝来る~」 （1月30日）

大交流会・卒業式

資質向上研修会

　昨年度の元気事業「なんとつながリンク」の継続事業として
青年部事業所を検索できるサイト「なんとつながリンクWEB」
を作成し公開しました。お困りごとを単語で入力することで対応
できる青年部員（事業所）が表示されます。
　これまでよりさらに青年部同士、そして
地域とのつながりを強化するツールとして
ご活用下さい！！

なんとつながリンクWEB

　2月17日に井波社会福祉センターにて市長・
市職員との懇談会を開催しました。第1部に南
砺市長田中幹夫様にご講演いただき、第2部で
は市職員との懇談会を行いました。南砺市と青
年部が一緒になり、さらに南砺が輝くための懇
談会になったと思います。

市長懇談会


